
 

   

COMISIÓN ASESORA de Ganadería Agricultura y Pesca 

 

Acta Nº 1 

 

En la ciudad de Colonia del Sacramento, Departamento de Colonia, el día 11/02/2024 siendo la hora  

10:00, en la instalaciones de la Junta Departamental se reúne la Comisión Asesora de Ganadería, 

Agricultura y Pesca, con los siguientes integrantes  

 

Presidente Andres Almiron   Flores Partido Nacional 

Secretario  Menalvina Pereira das Neves De Salto Partido Nacional 

Vocal Pedro Estevez De Tacuarembó Partido Nacional 

Vocal Jorge Maneiro De Tacuarembó  Frente Amplio 

Vocal Carlos Carrica De Durazno Frente Amplio 

Vocal Luis Ceriani De Artigas Partido Nacional 

Vocal  De Elija un elemento. Elija un elemento. 

Coordinador/a:Nelton 

Barreda 
 Artigas Partido Nacional 

Actúa en la secretaría el/la funcionario/a señor/a  

 

En primer lugar se nombra Presidente Ad doc al Edil Andrés Almiron y como Secretaria 

Ad doc a la Edil Menalvina Pereira das Neves.  

Se trata el tema sangría de yeguas, varios ediles se manifiestan sobre el mismo y ante 

la posibilidad de la prohibición de la sangría por varios departamentos, o no, en tal 

sentido se toma la decisión de que el tema se mantenga en el ámbito de la Comisión 

y solicitan a la Mesa que envié a cada Junta la solicitud de que se pronuncien sobre el 

tema y que hagan el esfuerzo de realizar visitas a las Plantas de extracción de sangre, 

para ver en situ la situación. 

La comisión solicita que ante visitantes importantes pueda contar con medios para 

grabar o tomar la versión taquigrafica de los temas tratados ,para mejor información 

de la misma. 

Es necesario que los integrantes de la comisión tenga en tiempo y forma los temas a 

tratar en la reuniones mensuales, en tal sentido sugerimos que la Mesa proporcione 

los mismos a los integrantes de la comisión, antes de cada reunión.  



 

   

Asunto 477-24 Oficio de la J.D. Artigas Nro. 313/24 versión taquigrafica sobre 

situación de ganados con el tema garrapata presentado por el Edil Luis Ceriani.- 

Se resuelve  dejarlo en carpeta para tratarlo en la próxima reunión de la Comisión.   

Se planteo el tema fijación de precios fictos para el cobro del 1% del precio del ganado, 

en la administraciones departamentales, solicitado que se incluya en el orden del día 

de la próxima reunión de la comisión 

     

 No habiendo mas temas a tratar finaliza la sesión de la Comisión de Ganadería, 

Agricultura y Pesca. 

 

                  

____________________                        ____________________ 

Secretario                                                Presidente  

                                                                                           


